



Un recorrido por dos de las islas más desconocidas de Canarias, en el extremo norte del Archipiélago, La Palma, Reserva de la Biosfera, con sus bosques encantados de Laurisilva, sus cielos límpidos plagados de estrellas, y también su riqueza cultural . Mas hacia el sureste, viajaremos a El Hierro, adentrada en el Atlántico y en otros tiempos Meridiano Cero para Europa, donde descubriremos unos paisajes abrumadores y unos fondos marinos calificados como los mejores de Europa. Un viaje para recordar donde disfrutaremos de las estrellas, los volcanes y las lavas, el azul atlántico...descubriendo la Canarias más desconocida.

CONTINENTES EN MINIATURA “BIODIVERSIDAD CANARIA”

Itinerario

CONTINENTES EN MINIATURA

“Las Islas de la Biodiversidad”

ISLAS DE LA PALMA – EL HIERRO

7 Días / 6 Noches

Día 1 – 2 de Mayo

LLEGADA A SANTA CRUZ DE LA PALMA

Salida hacia Santa Cruz de la Palma

 IB 8873	Lun, 02MAY	VLC - MAD	09:30 - 10:35	01:05 h
 IB 3842 (por I2)	Lun, 02MAY	MAD - SPC	11:45 - 13:50	03:05 h

Llegada al Aeropuerto de Santa Cruz de la Palma y transfer a alojamiento. A continuación almuerzo típico canario en Velhoco donde efectuaremos nuestro briefing de viaje y como antesala de la visita cultural que realizaremos al que fuera tercer puerto del Imperio Español, Santa Cruz de La Palma. Recorremos sus villas señoriales, sus calles empedradas y respiraremos la historia de una ciudad que nos habla de corsarios, de pinturas flamencas, de puros habanos y de la vinculación que esta isla tuvo siempre con su hermana, la Perla del Caribe, Cuba.



Recorremos los lugares más emblemáticos de la Capital Palmera, conociendo enclaves como el Barco de la Virgen, escenario de la Bajada que cada 5 años llena de sonidos antiguos esta tierra como el Minué o la Danza de los Enanos en honor a la Virgen de las Nieves, Patrona de la Isla.

Descubriremos los secretos que encierran las estrechas calles del frente marítimo y nos deleitaremos con el ritmo cadencioso de una ciudad que mira al mar y a la montaña.

Al caer la noche nos adentraremos en la riqueza culinaria de una tierra que conjuga los alimentos propios de estas latitudes con los que trajeron los emigrantes palmeros del Caribe.

Alojamiento en hotel rural.

Régimen: Desayuno

Día 2 – 3 de Mayo

LA PALMA

Desayuno y visita a la costa sur de la isla.

Es sin lugar a dudas una de las visitas más esperadas y sorprendentes, conoceremos los secretos de la tierra más joven de España en el Volcán Teneguía (1972) al que saludaremos desde lo alto del Volcán San Antonio. Caminaremos un pequeño sendero que nos llevará a ver en todo su esplendor la costa agreste y volcánica de La Palma, con las tierras ganadas al mar tras la última erupción. Visitaremos el centro de interpretación del Volcán para a continuación bajar a tocar la última tierra nacida en territorio español y que aún conserva el calor de sus entrañas.

A continuación nos aprestaremos a conocer los secretos de la cultura benahorita (habitantes prehispánicos de la isla) a través de la visita a las Cuevas de Belmaco, complejo antropológico que nos muestra la forma de vida de nuestros ancestros.



Por la noche, en las inmediaciones de nuestro alojamiento, disfrutaremos de un tour astronómico donde comprobaremos de primera mano porqué la Palma es uno de los principales territorios para la observación de las estrellas. Qué influencia tienen los vientos alisios en la observación de nuestro universo y porqué decenas de países han invertido en la creación de uno de los complejos de observación astronómica más importantes del mundo. Nuestros guías expertos nos hablarán de constelaciones y planetas, galaxias y satélites a través de sus telescopios.

Alojamiento en hotel rural

Régimen: Desayuno

Día 3 – 4 de Mayo

LA PALMA

Desayuno- Hoy visitaremos el **Roque de los Muchachos** y la **caldera de Taburiente**.

Tras el desayuno nos aprestaremos a ascender hasta las cimas de la isla de la Palma. Alcanzaremos los 2.300 metros de altura del Roque de Los Muchachos y caminaremos por un pequeño sendero hasta el balcón natural de la Caldera de Taburiente, el imponente Parque Nacional de La Palma con su circo de montañas bajando hasta el Atlántico. Arriba les explicaremos la leyenda de la Pared de Roberto y contemplaremos en toda su magnitud tanto la Caldera como el Valle de Aridane y sus fértiles cultivos.



Tras el almuerzo nos dirigiremos hacia la pintoresca localidad costera de Puerto Spíndola para degustar la herencia cubana hecha ron en la fábrica de Ron Aldea, donde conoceremos el cultivo de la caña de azúcar y nos impregnaremos del olor a melaza y ron, conociendo además la nueva apuesta por otros licores de gran calidad que está produciendo este alambique y que les está dando un tremendo prestigio nacional e internacional.



Regresaremos a nuestro alojamiento en horas de la tarde no sin antes conocer antes la riqueza botánica y faunística de la Palma a través del Centro de Interpretación de la Reserva de la Biosfera del Bosque de los Tiles y el húmedo y misterioso ecosistema de la Laurisilva, reducto de la era Terciaria y sus helechos gigantes.

Alojamiento en hotel rural

Régimen: Desayuno

Día 4 – 5 de Mayo

LA PALMA – EL HIERRO

Nos levantaremos temprano para aprestarnos a volar a la isla de El Hierro, la isla de El Meridiano, donde nos esperan sus paisajes imposibles, sus volcanes y unos fondos marinos de los mejores del mundo para la práctica del buceo.

Después de ir a la playa regresaremos de vuelta al hotel.



La isla del Hierro es la más pequeña y aislada del Archipiélago Canario y por ello conserva, entre sus características etnográficas, una forma de hablar fruto de su aislamiento que se traduce en un peculiar acento propio de los antiguos castellanos que colonizaron la isla. Llegaremos a la isla del Hierro sobre el mediodía donde nos dirigiremos en primer lugar a las Playas de Timijiraque para comenzar a empaparnos de la rica gastronomía local a base de pescado.

Después ascenderemos hacia la bruma de la capital herreña, Valverde, única capital insular canaria que no está en la costa por temor de los ataques piratas sufridos en los siglos XVIII y XIX.



Allí tendremos la oportunidad de conocer de primera mano uno de los postres más tradicionales de El Hierro como es la quesadilla, visitaremos un horno centenario y nos expondrán los secretos de éste manjar.

A continuación veremos caer la tarde desde El Mirador de La Peña y como a lo lejos el Teide nos divisa con permiso de La Gomera.

El mirador de Jinama será otro de los puntos a visitar para contemplar, en toda su magnitud la gran depresión que formó el hoy conocido como Valle del Golfo, vergel de cultivos de piña tropical en la parte noreste de El Hierro.

Alojamiento en hotel rural

Régimen: Desayuno

Día 5 – 6 de Mayo

EL HIERRO

La jornada de hoy la dedicaremos a realizar una actividad muy especial. Nos levantaremos y desayunaremos sin prisa, ya contagiados del ritmo pausado de esta tierra, para a continuación dirigirnos hacia el municipio de El Pinar.

El Mirador de Tanajara nos recibirá en toda su magnitud y si el tiempo nos lo permite podremos divisar de nuevo la imponente imagen del Teide en la isla de Tenerife. A continuación bajaremos hasta el poblado marinero de La Restinga, allí nuestros amigos de los clubs de buceo nos ofrecerán para aquellos que quieran la oportunidad de conocer de primera mano uno de los grandes atractivos de El Hierro: sus fondos marinos.



Bautizo de inmersión (no incluido)

Convenientemente pertrechados para la ocasión (nos facilitarán todo el material necesario), efectuaremos el **bautizo de inmersión** en la playa de La Restinga donde nos enseñaran los conceptos básicos para disfrutar del Océano en todo su esplendor.

La claridad tropical de los fondos herreños y su rica fauna marina serán nuestros acompañantes en una actividad para recordar. Las viejas, las fulas, los meros, los peces trompetas e incluso alguna tortuga serán nuestros modelos en un día muy especial que continuaremos en la Cala de Tacorón, donde nuestros amigos herreños nos ofrecerán una sabrosa cazuela de pescado y podremos disfrutar también de un baño en las transparentes aguas de este enclave.



Podremos disfrutar de la profusión de lavas cordadas que en su día surgieron de las entrañas de la tierra en estado líquido formando curiosas formas que nos acompañarán en todo el camino hasta Tacorón y donde podremos contemplar en toda su magnitud la actividad volcánica de la isla más pequeña del Archipiélago Canario pero la que tiene mayor densidad de volcanes por kilómetro cuadrado.

Alojamiento en hotel rural

Régimen: Desayuno

Día 6 – 7 de Mayo

EL HIERRO

Día dedicado a profundizar sobre la Cultura Bimbache.



Los habitantes prehispánicos de la isla de El Hierro eran conocidos como los Bimbaches, poseedores de una cultura muy similar al resto de las Islas Canarias pero con sus peculiaridades debido a su aislamiento. Una de las más significativas son los Petroglifos de El Julian, la inmensa ladera de tierra que se levanta sobre el Mar de las Calmas y que visitaremos en esta jornada. Recorreremos el legado de los bimbaches en el Centro de Interpretación conociendo de primera mano los denominados Letreros del Julian.

Después de recorrer el legado bimbache, partimos hacia el Faro de Orchilla, la última tierra conocida para nuestros navegantes antes de adentrarse en el Océano Atlántico, un lugar mágico y especial en el que sentir una vez más, la magia de El Hierro.



Desde el siglo II, cuando se pensaba que la Tierra era plana y hasta el descubrimiento de América en 1492, se consideraba que la línea que unía los dos polos pasaba por la parte más occidental de la isla de El Hierro, es decir, por la punta de Orchilla. A partir de este punto los navegantes consideraban el fin de la tierra conocida. A pesar de que los franceses también consideraban la punta de Orchilla como el Meridiano 0, ya establecido por ellos en 1634 y posteriormente confirmado por la expedición llevada a cabo por la Academia de las Ciencias de Francia en 1724, en el siglo XIX la poderosa Inglaterra consiguió arrebatar este título histórico que pasó a situarse en Greenwich.

Después de Orchilla nos dirigiremos hacia Las Puntas para visitar el Hotel más pequeño del mundo como reconocía hasta no hace mucho el propio Libro Guinness.



Alojamiento en el Hotel Rural.

Régimen: Desayuno

Día 7 – 8 de Mayo**EL HIERRO – TENERIFE - REGRESO**

A la hora convenida, partiremos hacia el Aeropuerto de El Hierro y desde allí a Tenerife Norte donde enlazaremos con los correspondientes vuelos hacia nuestros lugares de origen.

 IB 5317 (por VY) Dom, 08MAY TFN - VLC 15:15 - 19:10 02:55 h

PRECIOS VENTA PUBLICO

Precio 850 EUROS/pax adulto

Precio 495 EUROS/pax 1 menor de 12 años compartiendo con dos adultos

Suplemento individual 160 €/pax adulto

Máximo dos menores por habitación. Consulte otras opciones

Descuento familia numerosa 8% en servicios de tierra.

Consulte precio y opciones para familias monoparentales.

Vuelos internos SPC-El Hierro-TFN no incluidos.

Vuelos VLC - SPC y TFN –VLC no incluidos. Precio informativo vuelos con Iberia y Vueling desde 450€. Recalcular en el momento de hacer la reserva. Consultar salida desde otras ciudades.

Los vuelos no es obligatorio reservarlos con ECOWILDLIFE, pero consulte sus vuelos antes de emitirlos para los horarios de recogida y traslados ya que no todas las compañías enlazan con nuestro programa

Grupo mínimo 6 pax

Grupo máximo 14 pax

INCLUIDO EN PRECIO

- Alojamiento en hotel/casa rural
- Alojamiento y desayuno
- Traslados en furgonetas de 9 pax
- Guía acompañante durante todo el viaje
- Excursiones indicadas en el programa
- Seguro básico de viaje

EXCLUIDO DEL PRECIO

- Vuelos desde/hasta Tenerife, El Hierro y Santa Cruz de la Palma
- Cualquier gasto de naturaleza personal, bebidas extras, teléfono, etc.
- Cualquier servicio no indicado como incluido en el programa
- Traslados desde Aeropuerto y hasta aeropuerto si no coinciden con los del grupo principal